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    如果學校實施中央分份的話，那你們會支持嗎？我當然是支持呀! 

    我為什麼支持中央分份？因為中央分份是很符合環保原則，我記得環保局

局長黃錦星曾經說：「自從學校實施中央分份後，學校每天產生的廚餘平均減少

了約一半。」正所謂「粒粒皆辛苦」，減少廚餘由小做起。 

    另一方面如果是中央分份，你可以要求飯堂的工作人員按照你的食量來添

飯，從根本解決問題。但是如果你是在課室吃盒飯的話，就不能控制飯量。因

為你在課室吃飯，那樣的話全部飯盒裏面的飯都是平均的，如果有一些人飯量

不好，常常吃不完平均分配的飯菜，那就會產生很多的廚餘。 

    最後，我支持學校實施中央分份，因為可以有效減少廚餘，所以我認為全

港小學都應該立即進行中央分份。 


